



El Palauet **Living Barcelona**,

Llega a Barcelona un nuevo concepto de alojamiento que aúna la tradición modernista con todo el confort de un establecimiento contemporáneo de alta gama.

El Palauet Living Barcelona, hotel boutique que consta de 6 suites de 150m² cada una que pueden alojar hasta 4 personas. La estancia más exclusiva en la Ciudad Condal garantizada.

Ubicado en el 113 de Passeig de Gràcia, en un edificio que es un excelente exponente del Modernismo catalán y que fue diseñado por Pere Falqués en 1906 con finalidad tanto residencial como comercial.

Los grandes edificios residenciales de la Barcelona de principios del siglo XX fueron contruidos por maestros de obra y arquitectos, los cuales trabajaban estrechamente con artesanos de talla de madera, estuco, vitral o pintura decorativa. El fruto de esta colaboración con artesanos de distintas disciplinas fue ese estilo artístico - imaginativo y sensual - que todos conocemos hoy como Modernismo.

El concepto de **El Palauet Living Barcelona** se ha desarrollado a partir del criterio de respetar y restaurar los elementos decorativos originales pero adaptándolos a innovadores materiales o tecnologías por artesanos del siglo XXI que evocan la factura precisa y minuciosa característica del Modernismo catalán. El resultado puede definirse como **Moder-nismo contemporáneo**.

Suites

En las suites "Passeig de Gràcia" encontrarán un hall, living room, dining room y una cocina totalmente equipada, balcón/terraza con espectaculares vistas a Passeig de Gràcia, dos dormitorios con acceso al balcón/terraza privados, ambas con baño propio completamente equipado, con distintas escenas de iluminación, cromoterapia, WC japonés y productos de baño exclusivos del Palauet Living Barcelona AVEDA, así como Natura Bissé elaborados con ingredientes naturales y biológicos.

Las suites con vistas al Tibidabo y al Convento de Pompeya que tardó 20 años en construirse y que su estilo es anterior al Modernista se distribuyen en un hall, cocina totalmente equipada, dining room, living room con una vidriera original del edificio del año 1906, a derecha y a izquierda del dining room encontramos los dos dormitorios con baño propio completamente equipado, con distintas escenas de iluminación, cromoterapia, WC japonés y productos de baño exclusivos del Palauet Living Barcelona AVEDA, así como Natura Bissé elaborados con ingredientes naturales y biológicos.

Hemos decorado cada suite con mobiliario absolutamente contemporáneo siguiendo un criterio unitario, pero diferenciándolos con piezas de distintos diseñadores como Charles & Ray Eames, Arne Jacobsen, Mies Van Der Rohe o Philippe Starck, entre otros.

Todas las suites están dotadas de control de iluminación con el Sistema LUTRON, que regula todas las luces del interior y de las terrazas, además de servir también para controlar los toldos y persianas.

Es de destacar su despliegue audiovisual, compuesto por un sistema de altavoces totalmente invisibles en cada estancia de la suite, "dock" para sincronizar su i-Pod que permite al cliente escuchar su propia música, acceso al servidor de audio CRESTRON con una amplia base de datos musical, proyección de vídeo de alta definición, pantallas LCD de distintos tamaños, reproductor de DVD y visualización de TDT.

La domótica también está presente en **El Palauet Living Barcelona**. Para controlar todas las prestaciones de la suite hay integradas unas pantallas táctiles CRESTRON desde las cuales manejar las luces, las persianas y toldos y las prestaciones audiovisuales. Todos los techos y otros elementos decorativos de las habitaciones son originales de 1906 y están catalogados por el Ayuntamiento.

En su empeño por satisfacer a ese turista contemporáneo que busca hacer de su viaje mucho más que una simple sucesión de visitas a monumentos, en **El Palauet Living Barcelona** se ha cuidado hasta el último detalle. Además de un alojamiento tan especial como acogedor, estas suites cuentan entre sus instalaciones con un Spa Privado donde recuperarse de las tensiones del día a día. Ubicado en la terraza superior, es de uso exclusivo para los clientes y consta de una zona *chill out*, una sauna finlandesa, una sala de masajes, cama de agua, solárium y zona de relax donde disfrutar de unas inmejorables vistas de Barcelona.

Además,

Comodidad y trato exclusivo con los clientes

El Palauet living Barcelona mezcla el sabor más auténtico de la Barcelona modernista con el turista más actual y moderno.

A la llegada del cliente al aeropuerto le asignaremos un asistente para que tenga un punto de referencia durante su estancia en las suites y en la ciudad.

El Palauet Living Barcelona está formado por un equipo joven y dinámico que estará al servicio del cliente para ayudarle en todo lo posible. Disponemos de un amplio abanico de servicios a la carta para satisfacer las necesidades del cliente (recogida y transfer desde el



aeropuerto, gestión de alquileres de vehículos, taxis o reserva de billetes, personal shopper, entrenador personal, masajes o peluquería en la suite, organización de visitas turísticas, distintas opciones de almuerzos con o sin Chef dentro de la propia suite, comidas, reuniones o cenas de negocios dentro de la propia suite o disfrutando de las instalaciones de El Palauet con un precio especial para clientes de **El Palauet Living Barcelona**, babysitting, etc.)

Para más información:

Jana Santamaria

Mhairi McLauchlan

Passeig de Gràcia 113

08008 Barcelona

0034 93 218 00 50

www.elpalauet.com

info@elpalauet.com